Pressetext: Neuer Pilgerweg "Mostviertel Ursprungsweg" feierlich eröffnet

Die Kleinregion Mostviertel Ursprung hat einen neuen Pilgerweg zusammengestellt, der nun feierlich eröffnet wurde. Unter dem Motto "Das Schöne und Interessante liegt oft so nah" führte die Route in einer fünftägigen Wanderung durch 10 Gemeinden des westlichen Mostviertels. Rund 300 Wanderbegeisterte begingen die Strecke und erlebten die intakte Natur, grandiose Ausblicke, geheimnisvolle Au-Landschaften, gepflegte Kulturlandschaften, ländliche Wohnstätten, Kraftplätze und christlich-traditionelle Pilgerstätten hautnah.

Der Mostviertel Ursprungsweg ist ein Zusammenschluss bestehender Wanderwege zu einem großen Rundwanderweg. Die Route erstreckt sich über 116 Kilometer, 2105 Höhenmeter und umfasst 13 Raststationen. Während der fünftägigen Eröffnungswanderung genossen die Teilnehmer zahlreiche, abwechslungsreiche Erlebnisse und die Gemeinschaft. Gemeindeübergreifende Begegnungen und eine positive Stimmung zeichneten diese Staffelwanderung durch die 10 Gemeinden aus.

Die Wanderer wurden von den Gemeinden hervorragend mit Labestellen, Stärkungen und Informationen versorgt. Besonders hervorzuheben ist, dass sechs Personen alle fünf Tage mitmachten und beim Abschluss von ihren tollen Erfahrungen berichteten. Der letzte Staffeltag fand seinen krönenden Abschluss beim Mostheurigen Dorferhof in Weistrach, wo die offizielle Eröffnung durch die BürgermeisterInnen der beteiligten Gemeinden stattfand.

Ein besonderes Symbol dieser Wanderung war die Birne. Sie begleitete die Wanderer von der Beschilderung über die neu gestalteten Rastplätze, an denen Birnen als Metallskulpturen aufgestellt wurden, bis hin zur Staffelbirne, die von den Bürgermeistern*in von Gemeinde zu Gemeinde weitergetragen und immer weiter ergänzt wurde.

Die Region freut sich über alle, die diese neue Route beschreiten und dabei die heimische Region im Staunen und mit Respekt vor der Natur und den landschaftlichen Reizen sowie den menschlichen Leistungen unserer Gegend erleben.

Karten und Infobroschüren sind in den Gemeindeämtern erhältlich. Das gesamte Angebot ist auch online unter www.mostviertel-ursprung.at einsehbar. Der neue Pilgerweg führt durch die Gemeinden Haag, Weistrach, Kürnberg, Behamberg, Haidershofen, Ernsthofen, St. Valentin, Ennsdorf, St. Pantaleon-Erla und Strengberg.

Kontakt:

Kleinregion Mostviertel Ursprung Obmann Bgm Mag. Karl Josef Stegh bürgermeister@behamberg.gv.at Webseite: www.mostviertel-ursprung.at

Erleben Sie das Mostviertel in seiner ganzen Pracht – direkt vor Ihrer Haustür!